

Der letzte Tanz

Von deadtear

Licht,Musik,Rausch und Rauch,
die Bässe dröhnen in meinem Bauch.
Der Rhythmus fließt durch die Beine,
schlechte Gedanken hab ich keine.
Ich fühle mich rundherum wohl,
überall rieche ich eine Spur Alkohol.
Viele Gesichter kommen und gehen,
dich kann ich die ganze Zeit sehen.
Wir zwei tanzen und wir lachen,
viel wir inzwischen gemeinsam machen.
Spür deinen Körper intensiv an meinem,
kann diese Erfahrung sehr gut leiden.
Ich nehme mich dadurch selber war,
komme selber meinem ich dabei nah.
Einzigartig war für mich das Erlebnis,
und umso schöner das Ergebnis.
Ich fand den Abend sehr schön mit dir,
danke,dass du so etwas machst mit mir.